
Nach kurzer Erläuterung seitens des Stadtkämmerers Herrn Pickhardt empfiehlt der Planungs-, 
Bau- und Umweltausschuss dem Rat folgenden  
 


